→ 片倉高校サッカー部は多くの方々に支えられています!! →

11月30日(木)、山本絋輔氏(渋谷セントラルコーチ)がサッカー部のトレーニングを見学しに来校しました。実は、先日行われた選手権準々決勝い大成を観戦しに駒沢まで来ていて、ゲーム後『お疲れ様でした。選手と監督の生き様が見えた面白いゲームでした!!』と彼からメールが届きました。その後、「是非、片倉高校の練習を見学したい」という申し出があり今回の運びとなりました。山本氏との出会いは25年前。彼がまだ高校生の時に、後輩の勤務校の選手だったので直接指導した訳ではありませんが、当時から責任感が強くリーダシップの取れるキャプテンで、とても印象深い生徒の一人です。北海道の大学に進学し、卒業後10年以上向こうでサッカーの指導を続けていましたが昨年帰京し、現在、お世話になった方のチーム(渋谷セントラル)で指導をしています。選手権で勝ち上がったことで片倉サッカーがSNSに取り上げられ、それがきっかけで久しぶりに再会ができました。山本氏から、練習見学後子どもたちに激励の言葉と貴重なアドバイスをいただきました。多くの方々と接する貴重な体験が子どもたちの成長を促していきます。

"K's football cafe ** とは…。

片倉高校サッカー部では、私たちのサッカーの取り組みに興味や関心のある方のご協力を積極的に取り入れて、選手の育成とチームの強化を図っています。誰でもwelcomeのふらっと寄れる "cafe"感覚のサッカー部です。今後も人の繋がりを大切にしていきたいと思います。





く山本氏が子どもたちに激励の言葉をかける。多くの方々との接点が成長を促す!!>